

2008年(平成20年)4月1日(火)

中国人監督

「靖国」上映中止

「抗議で近隣迷惑」5映画館自粛

靖国神社を描いたドキュメンタリー映画『靖国 YASUKU NI』をめぐり、4月12日からの上映を決めた映画館5館が31日までに上映中止を決めた。相次ぐ自粛で、当面、公開のめどが立たなくなったり、中国人のり・イン監督が10年間にわたり、終戦記念日の靖国神社

などを取り組んだ内容」との記事が掲載され、自民党議員の人や、台湾や韓国の遺族が抗議する姿も描いている。今年の香港国際映画祭で最優秀ドキュメンタリー賞を受賞した。

映画は文化庁が管轄する「日本芸術文化振興会」から約750万円の助成を受けていた。週刊誌に「反日的

不特定多数の人が集まる施設なので、万が一のことがあってはならない」と、上映見送りの理由を語った。映画を配給するアルゴ・ピクチャーズは「上映中止になつたことに憤りを感じる。言論と表現の自由の危機」を抗議した。

日本映画監督協会も、「表現の自由が侵されかねない」とする

抗議声明を出した。機。大阪市の別の映画館と名古屋市内の映画館が上映の意向を示しており、都内についても引き続き上映館を探していく」と話している。

にその機会を保障するのが映画館の本来の役割。映画館側が、近隣施設への迷惑や混乱が予想されるという抽象的な危険だけ、上映を中止するのではなく、日本の映画界における表現の自由の幅を狭める批判されてもやむを得ないのではないか。

科 学院教授（憲法）

鈴木秀美・大阪大法

の話、原則自由である